

C'est l'histoire d'une fresque



Il était une fois des jeunes venus des quatre coins du monde qui voulaient découvrir la culture française et sa langue. Le défi n'était pas facile et le français si compliqué. Mais ils s'étaient dits que rien n'était impossible. Liberté, égalité, fraternité est la devise républicaine qui est écrite sur les frontons des mairies. Comme ils ne maîtrisaient pas suffisamment la langue, ils se sont demandés pourquoi ne pas mettre en image à travers des personnalités de France et du monde cette devise.

Après réflexion et discussion (de gauche à droite) :

Simone Veil a été choisie pour son engagement à l'égard des femmes.

Nelson Mandela engagé dans la lutte contre l'Apartheid pour que vive une vraie fraternité entre les noirs et blancs en Afrique du Sud.

Malala fut désignée à l'unanimité pour son engagement en faveur de l'éducation pour que les filles et garçons soient traités à égalité, que les riches et les pauvres puissent étudier dans les mêmes conditions.

Jean Jaurès a été mis en avant pour sa lutte en faveur des classes populaires et sa foi en l'éducation.

Marielle Franco, Brésilienne décédée l'année dernière (mars 2018), est connue pour son engagement contre l'homophobie et s'est battue toute sa vie pour que l'orientation sexuelle des uns et des autres soient dépassées.

Gandhi, Indien, qui par la non violence a fait quitter les Anglais de son pays. Sans arme avec juste la douceur de ses paroles, il a réussi l'impensable.

C'était l'histoire d'une fresque qui égaye le parvis du collège H. de Toulouse-Lautrec et qui a de beaux jours devant elle. C'est l'histoire d'une fresque qui nous rappelle chaque jour combien le « vivre ensemble » est essentiel dans notre société et que les différences, loin d'être des obstacles, sont de réelles richesses.